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07.07.2011 Ausschuss für Schule und Sport TOP 15 

 
Herr Bosbach sprach sich dafür aus, die Verhandlungen mit den Stadtwerken über ein langjährigen 
Sponsoringvertrag und einer damit verbundenen Namensgebung abzuwarten. 
Er regte an, bei einem Abriss der Fabriciusturnhalle die Piktogramme zu erhalten und an einer 
anderen Stelle wieder anzubringen. 
 
Frau Schlottmann sprach sich ebenfalls dafür aus, die Verhandlungen mit den Stadtwerken 
abzuwarten. 
 
Herr Beig. Gatzke berichtete, dass im Kulturausschuss ein Antrag der SPD-Fraktion zum Erhalt der 
Piktogramme gestellt wurde. 
 
Danach fasste der Ausschuss für Schule und Sport nachfolgenden Beschluss: 
 

 
Beschlussvorschlag: 
 
 
Der Ausschuss für Schule und Sport beschließt, die Ergebnisse der Verhandlungen abzuwarten und 
sich dann für eine Namensgebung zur entscheiden.  

 
Abstimmungsergebnis: 
Mehrheitlich beschlossen 
 
SPD-Fraktion: Ja  
CDU-Fraktion:  Ja    
Fraktion BA/CDf: Ja  
FDP-Fraktion: Ja  
Fraktion Bündnis90/Die Grünen: Ja  
dUH-Fraktion: Ja  
Fraktion Freie Liberale:                               Enthaltung 
  

 
 

Beschlussvorlage 
öffentlich 

 SV-Nr.:WP 09-14 SV 
51/116 

 

Betreff: Anregung gem. § 24 GO NRW           

- Namensgebung für die neue Sporthalle - 
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